

Noticias informativas sobre migración del 12 al 016 de agosto

Última modificación 19.08.2013

Migran jóvenes; producción de cacao recae en ancianos (Diario de Querétaro 12/08/13)Diario del SurRubén ZúñigaTapachula Chiapas.- El presidente del Consejo Regional de Productores de Cacao en el Soconusco, David Casimiro Gutiérrez, expresó que debido a la falta de apoyo muchos jóvenes e hijos de cacaoteros han migrado, por lo que en el campo chiapaneco las personas de la tercera edad llevan a cabo la mano de obra. "Hemos tenido migración de los hijos de los cacaoteros, así que nuestros productores datan de 65 a 80 años de edad, además la migración se ha incrementado en un 50 al 60 por ciento de los hijos de los productores", señaló. México, primer lugar a nivel mundial en migración (Diario de Querétaro 12/08/13)12 de agosto de 2013 La Prensa Ciudad de México.- Al inaugurar las mesas de diálogo "Juventud y Migración: Una Agenda Pendiente", Aleida Alavez Ruiz, vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que México ocupa el primer lugar a nivel mundial en migración, según datos del Banco Mundial. En el caso de México, de acuerdo a la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), indicó que actualmente 4 de cada 10 jóvenes de entre 15 y 24 años migran, principalmente hacia los Estados Unidos, por lo que es necesario crear políticas públicas que eviten su exclusión. Reforma inmigratoria creará empleos: McCain (Diario de Querétaro 12/08/13)12 de agosto de 2013 AP Phoenix, Arizona.- El senador John McCain intenta convencer a líderes empresariales de Arizona a que apoyen la reforma a las leyes de inmigración explicándoles las consecuencias positivas que tendría para la economía del estado. McCain dijo el lunes que otorgar un camino a la ciudadanía a 11 millones de personas que carecen de autorización para vivir en el país creará empleos y pondrá fin a la amnistía "de facto" que tienen ahora. El republicano por Arizona declaró a The Associated Press que ha solicitado ayuda a la comunidad empresarial durante el receso legislativo de verano. Dice que debe convencerse a los representantes que se oponen a la reforma de que la opinión pública apoya el cambio. Advierte Crystal Tovar que hay una agenda pendiente en el tema de la migración y los Palacio Legislativo, Lunes, 12 Agosto 2013 a las 18:39Versión No. 675Aproximadamente el 16 por ciento del total de migrantes internacionales en EU –más de 36 millones de personas—, tienen entre 15 y 24 años de edad Somos el país con mayor número de migrantes en EU con más del 30 por ciento del total, por encima de Asia, América Latina, Caribe y Europa Se informa que 900 mil mexicanos emigraron a los EU en el 2009; más de la mitad se encuentra entre los 15 y 24 años de edad Colima es la entidad federativa con mayor migración joven; le siguen Veracruz, Distrito Federal, Hidalgo, Durango y Nayarit Cambiar políticas públicas sobre el fenómeno migratorio, exigen activistas y migrantes (Periódicodigital.mx 12/08/13)María Aranzazú Ayala 12/08/2013 19:05:45 Puebla.- Cada año, 50 mil miembros de la comunidad hispana estadounidense cumplen 18 años y entran al padrón electoral estadounidense; sin embargo, los jóvenes latinos son el grupo más propenso a la deserción escolar en Estados Unidos, a pesar de que son la principal fuerza laboral del país norteamericano y su población más joven. Solo uno de cada diez mexicanos cuenta con la ciudadanía (el 11.5% de los jóvenes) y la tasa de participación laboral de los migrantes alcanza 67 por ciento, convirtiéndose en una de las más altas. Se incrementa fenómeno de niños migrantes (Diario de Querétaro 13/08/13)Organización Editorial Mexicana Gabriel Xantomila / El Sol de MéxicoCiudad de México.- El fenómeno de los niños migrantes que viajan solos se ha incrementado de manera importante. La delegación federal del INM, tan solo en Veracruz ha rescatado durante 2013 a 798 menores extranjeros, de los cuales 596, es decir, casi el 80%, viajaban sin compañía, expuestos a ser víctimas de tráfico y trata de personas y otro tipo de abusos. Y es que el Instituto Nacional de Migración (INM) rescató en Veracruz a 11 niños y niñas centroamericanos, de los cuales dos de ellos viajaban solos y en condiciones de alta vulnerabilidad al pretender cruzar la frontera, o incluso el desierto para llegar a Estados Unidos y buscar a sus padres o familiares. Jóvenes, 30% de la población migrante (El Universal 13/08/13)El UniversalMONTEVIDEO/NACIONES UNIDAS (Agencias).— América Latina tiene delante “una oportunidad de oro” para invertir en sus jóvenes y asegurar así un futuro mejor para la región, afirmó ayer Ahmad Alhendawi, enviado especial de Juventud del secretario general la ONU, Ban Ki-Moon, en la misma jornada en la que la organización internacional reportó que 27 millones de jóvenes de entre 15 y 24 años de edad se ven obligados a emigrar cada año de sus países para escapar de condiciones de inseguridad o de pobreza. La ONU dedicó el Día Internacional de la Juventud a los jóvenes migrantes y señaló que si se suman las personas de entre 25 y 34 años que emigran cada año, la cifra anual de jóvenes migrantes internacionales asciende a 30% del total de los 214 millones de individuos que cada año abandonan sus países de origen.